



5 Pièces

167 m²

Réf. MG2197

619 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité gesbert immobilier flayosc - a vendre superbe villa récente situé à proximité du village, dans un environnement résidentiel calme. Cette confortable maison de 3 suites bénéficie d'une parfaite exposition sud, totalisant environ 143 m² habitables. l'espace de VI, avec sa cuisine américaine vous accueille pour un moment de Détente et de convivialité, le tout ouvrant sur de larges terrasses. Le jardin plat d'environ 1000 M², agréablement paysagé et clos, offre une magnifique piscine à forme libre, prolongé par le pool house entièrement aménagé et par un beau terrain de pétanque. ...

Sole agent - gesbert immobilier flayosc - for sale superb recent villa close to the village, in a quiet and residential environment. This comfortable house of 3 suites, benefits of a perfect south exposition, totalizing 143m². The living room, with its open kitchen welcomes you for a friendly moment, all opening onto large terraces. The flat garden of 1000m², fenced and pleasantly landscaped offers a magnificent swimming pool, with a pool house fully furnished, and terrain de pétanque. The environment and the good quality standards make this villa rare ! Legal notice:agency fees payable by ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

